
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE AMAP L'ÉCHALOTE DE TOULOTTE 

 

MERCREDI 30 NOVEMBRE 2022 

 

COMPTE-RENDU 

 

14 présents sur 26 adhérents 

 

 

– DISTRIBUTIONS  

 

Propositions des amapiens : 

- Supprimer le tableau d’inscriptions en ligne 

- Indiquer un nombre de dates nécessaires par personne sur une année et l’inscrire sur le 

bulletin d’adhésion, par exemple sous forme de tableau 

- Faire un grand tableau d’inscriptions par trimestre à afficher pour pouvoir suivre les 

inscriptions, combler les trous et modifier une date si problème 

 

 

– BILAN FINANCIER 

 

 

Recettes 2022 Dépenses 2022 

Sur le compte CA au 29 novembre 2021 : 443,13 € 

Adhésion amapiens 

(28 adhésions) 
420,00 € Adhésion AMAP idf 280,00 € 

  baladeuse 21,79 € 

  lampe 48,90 € 

TOTAL recettes 420,00 € TOTAL dépenses 350,69 € 

Sur le compte CA au 30 novembre 2022 : 614,12 € 

 

 
- Prévisionnel 2023 : 

o Balance : 150 € à 200 € 

o Lampe : Achat en cours 

 

 

– BUREAU 

 Renouvellement du bureau à l’identique 

 

 

– RÉFÉRENTS 

 

- Nathalie va passer la main à Marie pour la prochaine saison 

 

– INTERVENTION DES PRODUCTEURS OU DES RÉFÉRENTS 

 

Alexandre : 249 poules pondeuses. L’année scolaire a été mieux que celle d’avant. Les livraisons 



2022 se sont bien passées. Les engagements ont été tenus. 

Volailles de chair : tout s’est bien passé malgré presque 100 poulets qui ont disparu à la fin de l’hiver. 

Il y a eu des reports de livraisons à cause de cela. Également des problèmes de rapaces à cause des de 

la sécheresse cet été : 35 poulets ont été attrapés. Petit problème sur le poids des volailles : baisse du 

poids des poulets à la sortie de l’été. 

Economie : légère baisse du chiffre d’affaires à la sortie du COVID, notamment à cause de faillites 

ou de baisse de chiffre d’affaires des revendeurs. Inflation sur prix des céréales : +25 % en 6 mois = 

20 000 euros de charge en plus. Conséquence : Alexandre a divisé son salaire par deux. Le prix du 

contrat a été augmenté pour l’année prochaine mais pas autant que l’inflation. Alexandre finit 

rembourser son crédit principal l’année prochaine. Il a repris des terres de grandes cultures (70ha) 

pour faire ses propres céréales et nourrir les volailles.  

Alexandre est très content du circuit AMAP malgré une baisse du nombre de contrats à la sortie, du 

COVID. 

 

Xavier : Configuration de la ferme beaucoup changé depuis le début. Bonne année. Thomas a pris 

les rennes des cultures à temps plein. Stagiaire qui rejoint l’année prochaine : aimeraient le garder. 

Jean reste jusqu’à septembre. 50 % en AMAP, 100 % au tout début. Renouvellements parisiens plutôt 

mauvais. 3 AMAP à Paris, cela prenait trop de temps. 2 AMAP. 3 jours de livraisons par semaine : 2 

AMAP et 1 restaurant. Partenariats forts et sympas avec les restaurants. Magasin à la ferme : chouette 

mais pas rentable. EN train de recentrer les légumes autour de la ferme. Un des emprunts presque fini 

de rembourser. Plus attentif au prix des légumes et au coût de revient. Prix des légumes un peu au-

dessus du prix du marché mais ne vont pas augmenter en 2023. Xavier s’éloigne un peu de la ferme. 

Mi-temps à la ferme et mi-temps pour monter des fermes où le maraicher est plus protégé. Bientôt 

enseignement dans un lycée professionnel. En cours de production de tisanes, de fleurs et d’herbes 

séchées. Gros déficit de trésorerie en voie d’être comblé (COVID). Xavier ne s’est pas versé de salaire 

sur la partie Ferme mais a pu dégager un revenu. La ferme arrive à payer 3 personnes et demi juste 

avec les légumes.   

De l’entraînement avec les sécheresses, ont pu bien gérer la sécheresse. Assez nombreux pour faire 

tout le travail. Possibilité d’avoir une visibilité sur les légumes qu’on aura ? 

 

Bruno : toujours à 3  à travailler: moi, Katia au fournil et Steve notre salarié qui aide le matin à la 

préparation des pâtons et ensuite fait les livraisons. 

petite baisse d'activité par rapport à l'année dernière mais à peu près le même nombre d'amaps à 

fournir en pains (plus de 30). 

pour les champs: rendement et qualité des céréales récoltés satisfaisantes malgré la forte sécheresse. 

Le sec a posé problème surtout pour les cultures de printemps que je ne peux quasiment plus envisager 

et les couverts de trèfles qui ont eu des difficultés à pousser. Les conséquence sont moins d'herbe 

disponible pour les bovins et moins d'azote pour les cultures à venir, donc production de l'année 

prochaine plus faible aussi! 

Concernant les bovins Salers: peu de demande en début d'année, mais cela va mieux actuellement 

avec une remontée des prix. (mais le cheptel avait fortement diminué) 

la hausse des carburants et l'inflation nous impacte comme la plupart des gens, ainsi pour l'année 

prochaine une augmentation minimale de 20 centimes sur le prix des pains est appliquée. Par rapport 

à ce coût des carburants, j'avais commandé une Berlingo électrique qui a été livrée à la mi-novembre. 

Le véhicule est bien, mais que le gros problème est l'autonomie annoncée de 270kms qui n'est pas du 

tout l'autonomie réelle (170kms) et ne nous permet donc pas de faire nos livraisons quotidiennes. Je 

vais probablement demander au concessionnaire de la reprendre! 



 

– RENOUVELLEMENT DES ADHÉSIONS ET CONTRATS 

 

- 71 contrats passés sur l’année 2022 tous producteurs confondus (105 contrats en 2021) 

 

- Pas de contrat miel cette mais une réflexion pour des commandes ponctuelles dans l’année 

(L’apiculteur qui est partenaire de la ferme et qui serait ok pour travailler avec nous : Alain 

TERME) 

 

- Reprise au printemps des contrats chèvres 

 

 

– FESTIVITÉS 

 

- Apéro le 14 décembre (dernière distribution de l’année) 

 

- Fête de la Ferme au printemps : date à venir 

 

– QUESTIONS DIVERSES 

 

- Mails : la quantité de mails envoyés par l’association n’a pas été jugée excessive par les 

adhérents 

 

- Nouveau local en cours de recherche. La mairie de Rebais est informée de ce besoin et voit 

avec l’AMAP dès qu’une possibilité se présente 

 


